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QUERIMENTO N° 139/2013. 	 Em, 28 de Agosto de 2013. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO EXMO SR. 
DEPUTADO ESTADUAL JÂNIO MENDES, PARA 
QUE JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO, 
VIABILIZE A IMPLANTAÇÃO DE RADARES NA 
NOVA ESTRADA DA INTEGRAÇÃO. 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, REQUER à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de 
expediente ao Exm° Sr. Deputado Estadual Jânio Mendes, para que viabilize junto ao 
Governo do Estado, a implantação de no mínimo 5(cinco) radares na nova Estrada da 
Integração. 

JUSTIFICATIVA: 

O presente requerimento visa atender o interesse para o bem coletivo, tendo 
em vista que é uma estrada que está sendo asfaltada e ficará com um alto nível de 
periculosidade. 

Haja vista, que no fim de semana do dia dos pais aconteceram acidentes, 
inclusive um capotamento. A estrada passa em meio à zona rural e por esse motivo 
está sujeita a presença de animais soltos, assim com moradores andando a cavalo e de 
carroça. 


